
FSV Sitzung Philosophie 04.04.2024 17:10 – 18:03  

 
Anwesende: Yannick Ossa, Erik Wöller, Jana Bremermann, Timon Meisner, Timo 
Selting, Beverly Hilgers, Miriam Leyendecker, Vincent Zein (online), Jessica Teschler 
(online) 
 
Protokoll: Miriam  
 
 
TOP 1: Genehmigung der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung ist genehmigt. 
 
TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 20.3.2024  
 
Das Protokoll vom 20.03.2024 ist genehmigt. 
 
 
TOP 3: Berichte/Mails  
 
Wir wurden zu Partys anderer Fachschaften eingeladen:  

• 18.04. Party FS Psychologie, uns wurden drei Freikarten angeboten, welche 
wir annehmen.  

• 17.04. Party FS Chemie, uns wurden Freikarten angeboten, welche wir 
wahrscheinlich nicht benötigen.  

 
 
TOP 4: Mail Christiane Schäfer  
 
Frau Schäfer hat uns gebeten, die „Mercator Lecture for AI in the Human Context“, 
welche am 15. April um 16:00 c.t. im Festsaal der Uni stattfindet, zu bewerben. Das 
werden wir tun. Desweiteren hat sie einen Terminvorschlag für Walther Zimmerlis 
Event gemacht: den 22. April nachmittags, wir schlagen als konkrete Uhrzeit 16-18 
Uhr vor. Inhaltlich ist ihr Vorschlag, eine 1,5h Seminarsitzung mit dem Artikel zu 
"Deus Malignus - The Digital Rehabilitation of Deception" als Textgrundlage zu 



organisieren. Wir werden diese Veranstaltung bewerben und bei der Vorbereitung 
helfen. Timo, Yannick und Jana sagen, sie könnten vor Ort bei Auf- und Abbau 
helfen. Timon gibt Frau Schäfer Timos und Janas Email-Adressen weiter, damit sie 
mit beiden in Kontakt treten kann.  
 
Neda Atanasoski und  Kalindi Vora wollen eine etwas größere Veranstaltung 
machen, als Probe für eine potenzielle Summer School nächstes Jahr. In der 
Veranstaltung soll es entweder um Technologie und KI oder um Gender Theory 
gehen. Wir sprechen uns für Letzteres aus, da dieses Thema momentan nach 
unserem Empfinden seltener am philosophischen Institut behandelt wird.  
 
 
TOP 5: Flunkyballturnier  
 
Morgen sind alle von uns außer Jessy bei Flunkyballturnier der Fachschaften der 
philosophischen Fakultät. Wir treffen uns um 14 Uhr am historischen Seminar. 
Sophie ist im Awareness Team. Bei schlechtem Wetter verschieben wir das Turnier. 
Wir besorgen für morgen 5 Kisten Getränke. Timon bringt die Kästen morgen mit.  
 
 
TOP 6: Lehrpreis  
 
Timon schickt die Umfrage in die Gruppe. Die Deadline setzen wir auf nächsten 
Montag. Wer die Nominierungen schreibt, sprechen wir ab, wenn die Umfrage durch 
ist.  
 
 
TOP 7: gap12 Studi-Konferenz  
 
Frau Brendel und Herr Schrenk sind momentan Präsident*in der GAP. Die gap12 
findet im September 2025 über einen Zeitraum von vier Tagen in Düsseldorf statt. 
Währenddessen ist traditionell auch eine Studi-Konferenz, die zwei Tage lang geht. 
Diese wird klassischerweise von den Philo-Fachschaft der ausrichtenden Uni 
organisiert. Dieses Jahr gibt es zwei veranstaltende Unis, da zwei Präsident*innen 
gibt. Die Konferenz findet zwar in Düsseldorf statt, die Idee war aber, dass die FS 
Bonn und Köln auch noch zusammen mit der FS Düsseldorf die Studi-Konferenz 

https://wgss.umd.edu/directory/neda-atanasoski
https://wgss.yale.edu/people/kalindi-vora


organisieren. Wir müssten jetzt schon mit der Planung anfangen. Um den 
Jahreswechsel herum müsste man mit der Ausschreibung von Vorträgen beginnen, 
es soll erst einen vorläufiges Get-Together auf Zoom stattfinden, vermutlich Ende 
April. Hätten wir generell darauf Lust? Ja. Miriams Adresse wird an Frau Brendel 
weitergegeben, als Ansprechperson.  
 
 
TOP 8: Verschiedenes 
 
QV-Mittel Versammlung 
 
Für die QV-Mittel Versammlung am 24. April haben wir einen Punkt auf die 
Tagesordnung setzten lassen. Wir warten weiterhin auf Frau Fahjes Antwort, ab 
Anfang des Semesters können wir mit dieser rechnen. Falls wir bis Ende nächster 
Woche keine Antwort erhalten, fragen wir erneut nach. In unserer Sitzung am 18. 
April sprechen wir ab, welche vier Mitglieder uns auf der Sitzung vertreten, welche 
um 09:00 Uhr c.t. stattfindet. Unser Vorschlag ist, dass wir gerne eine Summe von 500 
Euro pro Semester zur Verfügung hätten.  
 
 
Wahl des Wahlausschusses 
 
Wie weisen wir auf die nächste Sitzung hin, in der die Wahl des Wahlausschusses 
stattfindet? Miriam schickt die Infos in den Discord-Channel und auf Whats-App, 
wir hängen sie in Papier-Version im FS-Raum und, wenn möglich, auch im Institut 
aus.  
 
Jana ist unsere neue Fachschaftskalender-Referentin.  
 
 
 


